
時　間 会　場

増子相一 ○ 山藤知子 ○ 前原孝雄 石川勝二郎 ○

川上裕基 ○ 今泉好文 ○ 神山好弘 ○ 小池善信 ○

江原正能 ○ 関口嘉則 山口誠二

丸田行宏 福島大輔 吉田崇宏 ○

理事長 江原正能

1 会長挨拶 会　　長 増子相一

2 報告事項 ①4/25役員会を石川監事宅で実施　新任理事４名推薦

②今年度社会優良団体推薦　境野硬式テニスクラブ推薦

    桐生市スポーツ功労表彰候補者　江原理事長推薦

③テニスボール回収をテニス協会江原代表として行う

　　ボールの贈与は桐生市以外の市町も対象とする

ダブルス選手権大会・クラブ対抗戦終了　

来週からシングルス選手権大会を開催

ジュニアナイターテニス教室　４月６日から毎週水曜日

午後７時～９時　相生オムニ２面使用　生徒数１８名

（初心者多数）コート数生徒数を考慮して現在募集停止中

3 議　　事 〇令和3年度総会について　　　議決権総数４０に対し承認数３２　可決成立

〇人事案件について 追加理事４名を含めて現役員・理事留任

4 その他 １０月２３日（日）　NOMURAテニスレッスン（笠懸コート使用）

１２月１１日（日）　相生コート周辺一斉清掃活動

テニス協会として現実味のある事を要望していく

相生クレーコート８面をオムニ化する等

トスが大きく流されるなど旧市民体育館が無くなった影響が大きく風除けネットを

桐生市に設置依頼　了承済み

開催内容のメインテーマは人事案件　コロナ禍で大勢の人を○臨時総会
理事長 江原正能

一堂に集めるのはどうか？　６月１３日（月）臨時総会開催か書面決済かで行う

○今後の大会運営
委員長 今泉好文

今後は勝ち負けに拘る競技思考からゲームを楽しむ方向にシフト

オムニコート大会使用時強風対策が不可欠　試合中にボールがあらぬ方向に曲がる

副会長 川上裕基

○桐生市への要望
会　　長 増子相一

○今後の部活動 月～金は学校で放課後指導　土曜日曜日テニス協会で指導

副会長 川上裕基教職員の負担を軽減する方針　実施は５～６年先の話し

土曜日曜日に部活動で使用する市営コートが無い

理事長 江原正能
本日欠席の理事には、江原理事長が個々に審議内容を詳細に伝えて是非を問う

令和4・5年度　桐生テニス協会役員人事案を承認(全会一致)

○イベントについて
副会長 川上裕基

ナイター強化練習会７月１５日から８月２６日毎週金曜日

　スポーツ文化事業団に必要書類提出　（全６回）開催

大会運営委員会 委員長 今泉好文

ジュニア委員会 委員長 福島大輔

進　　行

桐生市体協理事会で　５年位先に中学部活動　土曜日曜日無くなる
各協会でも（土日）面倒見て欲しいと要望された

事務局 副会長 川上裕基

事業委員会

ナイターテニス教室（一般対象）６月３日から

理　事 吉田崇宏
毎週金曜日（全４回）開催

令和４年度　桐生テニス協会　第１回理事会　議事録

開催日 令和4年5月１9日（木） １９：００～
桐生市民体育館

会議室

出席状況
（敬称略）

9名出席



時　間 会　場

増子相一 ○ 石川勝二郎 ○ 丸田行宏 岡田英昭 ○

川上裕基 ○ 今泉好文 ○ 山口誠二 上波幸生 ○

江原正能 ○ 関口嘉則 ○ 吉田崇宏 宇津木崇志 ○

山藤知子 ○ 福島大輔 ○ 前原孝雄

小池善信 ○ 神山好弘 ○ 星野　　仁 ○

理事長 江原正能

1 会長挨拶 会　　長 増子相一

理事長 江原正能

2 報告事項 ①役員会報告（資料参照）　HP協賛広告金に対してのお礼 副会長 川上裕基

➁前回理事会報告　　　配布資料の通り、ご報告します 書　　記 小池善信

①ナイター初心者テニス教室　　３５名参加

期間は例年の半分、テニスを継続したい方多数いる　

初心者を受け入れるクラブが無い　システムの考案が必要

➁ナイター強化練習会　現在開催中

協会登録者　２５団体（高校４校）　昨年度より若干登録者増

総数４４２名　男子２９４名　女子１４８名

コロナ禍で大会出場者が大きく減少　どうすれば増えるか？

星野副委員長を主として案を検討　年内に意見をまとめる

クラブ対抗戦出場チームで役割分担により収益確保

シングルス大会コロナ対策費減額により収益増

ジュニアナイターテニス教室　20名参加　初心者が増えた

現在　新規募集は停止中

中間決算報告（資料参照）資料の通り報告します 会　　計 山藤知子

雑損処理実施　石川監事（監査）承認　年度決算赤字見込 副会長 川上裕基

3 議　　事 ○イベントについて １０月２３日（日）　NOMURAテニスレッスン（笠懸コート使用）

１２月１１日（日）　相生コート周辺一斉清掃活動

①  テニス講習会  ヨネックス講師による　１月22日・29日のいずれかに開催

福島みち子　大会運営委員に業務担当依頼

②　play&stay　桐生市民体育館メインアリーナ　３月１８日　県協会共催

群馬県テニス協会との交渉は神山支部長が行う

③救命講習会を事業団、野村建設工業、桐生テニス協会の共催で行う

●施設が使えなくなった時点で大会開催予約してあっても中止

●県テニス協会が大会開催中止の場合は桐生も大会開催中止

●高校生の大会は早めに中止

●県の警戒度に準じる　歯止め（基準）を設ける

●県の警戒度が３になった場合中止　要項に記載する

●昨年の判断基準は主として運営委員を危険にさらさないを優先

4 その他 会　　長 増子相一

支部長 神山好弘

○自身の体調に関しては、皆様にご心配をかけましたたが、検査結果良好です

○桐生・みどり支部長が担当する仕事は、今後岡田理事に協力してもらう方針

委員長 今泉好文

○社会貢献活動　ボール再利用　桐生市教育委員会４００個使用
理事長 江原正能

現在４５０個在庫がある　現在までの回収状況報告（事業責任者）

協会会計報告

副会長 川上裕基

(公財)桐生市スポーツ文化事業団との共催事業の計画

○今後のコロナ対策についての意見聴取

副会長 川上裕基

大会会計報告 副会長 川上裕基

ジュニア委員会 委員長 福島大輔

委員長 関口嘉則

登録関係

委員長 今泉好文

大会運営委員会

進　　行

桐生市副市長に表敬訪問して、テニスコート改修時期・予定の確認をする
クレーコート8面のオムニ化をアピールする

新任理事紹介 宇津木（LAWN）　上波（市役所）　岡田（キリウ）　星野（ぴすたちお）４名の紹介

事務局

事業委員会

令和４年度　桐生テニス協会　第２回理事会　議事録

開催日 令和4年７月２５日（月） １９：００～
桐生市民体育館

会議室

出席状況
（敬称略）

14名出席



時　間 会　場

増子相一 ○ 石川勝二郎 ○ 丸田行宏 岡田英昭 ○

川上裕基 ○ 今泉好文 ○ 山口誠二 上波幸生 ○

江原正能 ○ 関口嘉則 吉田崇宏 宇津木崇志

山藤知子 ○ 福島大輔 ○ 前原孝雄

小池善信 ○ 神山好弘 ○ 星野　　仁 ○

理事長 江原正能

1 会長挨拶 会　　長 増子相一

2 報告事項 ①森山副市長よりボランティアで、元宿コートの整備要望あり

②相生クレー８面オムニ化に向け、施設改修の概算見積を

　　野村建設工業に依頼(現場調査・測量)

③中本圭テニスレッスン　１月２９日（日）開催　財源厳しい

④play ＆stay　２月２３日（祝）開催　チラシ７０００枚配布

⑤ボールリユース事業　約１７００個寄付　在庫５００個

　　ATC　紅しょうが　YMTC　その他個人数名から寄付あり

（資料参照）資料の通り報告します。 書　　記 小池善信

令和４年度各大会無事終了　ダブルス選手権大会要項HP掲載 委員長 今泉好文

毎週水曜日午後７時～９時　一年間開催中 委員長 福島大輔

令和４年度各大会終了　クラブ対抗戦　桐生市から男子の部に

山田製作所　ATCが出場　女子は参加無し

3 議　　事 ○相生オムニコート利用者の意見（要望）　風除けネットが欲しい

　　ナイター使用時駐車場のライトが眩しい（プレイ中危険性が生じる）

○大会運営について

　　大会出場者の減少を考慮し大会運営委員会で各クラブに広く意見を求めた

　　条件の変更等も含めて話し合った　　ダブルス大会より小学生の参加を認める

　　平日にシニアのオープン大会を４月と９月に開催予定　男女混合チーム戦

　　男子６０歳以上女子５０歳以上　シニアの大会運営協力者が必要

　　一般の大会の出場者を増やすため桐生市以外オープン参加を認める

　　選手の実力に合ったクラスに（A級等）選択出来る様にする

　　試合をリーグ戦にして、一日２～３試合出来る様にする。表彰はせずに

　　参加賞　賞品を贈呈する。秋頃に報告出来る様に話しを進める

○ジュニアナイター講習会

　　現在、大変寒い中１６名を指導中　コーチが４名の為　生徒募集停止中

○バボラオープン2023　全国大会　群馬県桐生予選

委員長 福島大輔

副会長 川上裕基
５月１４日（日）・２０日（土）・２１日（日）桐生市で地区大会開催

　　　　入賞者は全国大会に出場　ボールはバボラが用意する　

　　　　桐生テニス協会の収益になる

県協会関係 支部長 神山好弘

副会長 川上裕基

理　　事 星野　仁

より多大なる協賛金のご協力を頂きました。ありがとうございました

理事長 江原正能

前回理事会報告

大会運営委員会

ジュニア委員会

進　　行

コロナ感染者増加中　大会は注意して進めて欲しい。森山桐生市副市長を川上副会
長と表敬訪問、相生コート改修のお願いをした。話しを良い方向に進めて行きたい。

事務局

副会長 川上裕基

２月１８日（土）午前中に整備と清掃を実施

役員・理事・各委員会委員が参加対象

ラインテープと釘を寄付（４面分　約１1万円）

桐生市から感謝状を贈呈される

石川勝二郎様　花のにしはら様　刺繡工房IZUMI様　カワカミ電器様

令和４年度　桐生テニス協会　第3回理事会　議事録

開催日 令和5年1月２3日（月） １９：００～
桐生市民体育館

会議室

出席状況
（敬称略）

12名出席


